

Dialogue :
Elke est allemande. Elle vient en France, à Strasbourg pour la première fois. Elle se trouve avenue Thiers. Elle doit aller à l’Office du Tourisme. Elke aime beaucoup les voyages. L’Office du Tourisme donne des renseignements sur la ville et les activités possibles. Elke ne connaît pas le chemin. Elle demande des renseignements à un homme près d’elle.
Elke : " Excusez-moi, Monsieur, comment faire pour aller à l’Office du Tourisme ?
L’homme : - Vous êtes à pied ou en voiture ?
Elke : - Je suis à pied.
L’homme : - C’est un peu loin. Il faut prendre le bus. Vous pouvez prendre le numéro 1 ou le numéro 2. Vous allez jusqu’au terminus, place du Soleil Levant. Vous descendez du bus et vous passez devant l’église Notre Dame de la Vigne. Vous continuez tout droit jusqu’au boulevard Carnot. C’est au numéro 25. C’est facile ! Si vous voulez, je vous accompagne, j’habite à côté de l’Office du Tourisme. Je m’appelle Guillaume.
Elke : Et moi, Elke. Merci, c’est très gentil. J’accepte avec plaisir.
Vocabulaire :

1. En : Préposition de lieu qui accompagne un nom de pays féminin (la France)
2. À : Préposition de lieu qui accompagne un nom de ville
3. Se trouve : être
4. Aller : le verbe est à l’infinitif car il est placé après un verbe conjugué
5. Beaucoup : adverbe. Il donne une information sur le verbe " aimer ", pas sur le nombre de voyages
6. Près de : La France est près de l'Italie. A côté de 
7. Excusez-moi : Elke ne connaît pas l’homme. Elle utilise le " vous " de politesse
8. Vous : l’homme ne connaît pas Elke, il répond aussi avec le " vous " de politesse.
9. À pied : " à " parce que je ne suis pas dans mes pieds
10. En voiture : " en " parce que je suis dans la voiture
11. Loin : La France est loin de l'Australie.
12. Prendre le bus : se déplacer avec le bus
13. Jusqu’à : indique la limite spatiale ou temporelle. Exemple : " je dors jusqu’à 10 heures le dimanche. "
14. Devant : Dans une voiture, les adultes sont devant et les enfants derrière.
15. tout droit : Quand on ne change pas de direction. Pas à gauche, pas à droite, tout droit.
16. Vous : " vous " est un pronom complément d’objet. Il n’est pas sujet du verbe " accompagne ". Il se place avant le verbe quand il est pronom COD.
17. À côté de : La France est à côté de l'Italie. Près de.
Questions de compréhension :

Quelle est la nationalité d’ELK ?.................................................................................
Est-ce qu’elle a déjà visité Strasbourg ?....................................................................
Pourquoi ELK cherche l’office du tourisme ?..............................................................
……………………………………………………………………………………………………………

Donner le résumé général de ce dialogue :……………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………

……………………………………………………………………………………………………………

Règle No 10 :
Le féminin du nom

Généralement, pour former le féminin d’un nom, on y ajoute  un « e »

Exemple : un étudiant(  une étudiante

Exceptions :

1. Et(  ette (cadet (  cadette) (sauf : préfet (  préfète)
2. En, on (  enne, onne (gardien (  gardienne, lion (  lionne)

3. Er (  ère (cuisinier (  cuisinière)
4. F, p (  Ve (juif (  juive, loup (  louve)

5. At (  ate (avocat (  avocate) (sauf : chat (  chatte)

6. Ot (  ote (sauf : linot, sot (  linotte, sotte)

7. Eau, el (  elle (chameau (  chamelle, colonel (  colonelle)

8. X (  se (époux (  épouse) (mais : vieux (  vieille)

9. E (  ne change pas (un élève (  une élève, locataire (  locataire) (mais : maitre (  maitresse, âne (  ânesse, prêtre (  prêtresse, traitre (  traitresse, hôte (  hôtesse, tigre (  tigresse, ogre (  tigresse, poète (  poétesse, pauvre (  pauvresse)

10. Eur (  euse ou trice (voyageur (  voyageuse, directeur (  directrice) (si « eur » s’ajoute au radical d’un verbe, comme voyageur (« voyag » est le radical du verbe voyager, dans ce cas « eur » devient « euse » et on dit « voyageuse », mais si « eur »  ne s’ajoute pas au radical d’un verbe, il devient « trice » comme « directeur » : il n’existe pas du verbe « directer », donc on dit « directrice ») (sauf : vengeur (  vengeresse, pécheur (  pécheresse, enchanteur (  enchanteresse, inspecteur (  inspectrice, persécuteur (  persécutrice, exécuteur (  exécutrice)
Exercice :
Transformez les groupes suivants  au féminin singulier :

Cet homme est sérieux (  ……………………………………………………..

Ce tigre est fort (  ………………………………………………………………..

Un garçon gentil (  ……………………………………………………………….
Un petit poulet (  …………………………………………………………………

Ce berger est courageux (  …………………………………………………..

Un joueur algérien (  ……………………………………………………………

Un acteur américain (  …………………………………………………………

Exercice de révision :

Construisez des phrases en employant ce qui suit :

1. « Appendre » au passé composé :……………………………………………………..
……………………………………………………………………………………………………………

2. Les deux règles de « deux verbes qui se suivent » et « le verbe qui  est précédé d’une préposition » :………………………………………………...............
3. Le pronom « la » :………………………………………………………………………….
4. Le pronom « lui » :…………………………………………………………………………

5. Le pronom « y » :……………………………….………………………………………….
6. Le pronom « en » :…………………………………………………………………………

7. Le pronom « les » :…………………………………………………………………………

8. « Permettre » au présent : ……………………………………………………………...
……………………………………………………………………………………………………………
9. « Finir » au présent :……………………………………………………………………….
……………………………………………………………………………………………………………
10. « Recevoir » au passé composé :……………………………………………………….
……………………………………………………………………………………………………………

11. « Éteindre » au présent  (nous) :……………………………………………………….
……………………………………………………………………………………………………………

12. « Se souvenir » au présent : ...........................................................................
……………………………………………………………………………………………………………
Notre bien-aimé, le Prophète Mohammed (paix et bénédiction  sur lui) a dit :
«L’image des croyants dans les liens d’amour, de miséricorde et de compassion qui les unissent les uns aux autres est celle du corps: dès que l’un de ses membres est malade, tout le reste du corps souffre d’insomnie et de fièvre. » (Rapporté par Boukhari & Moslim).
مثل المؤمنين في توادهم وتراحمهم وتعاطفهم كمثل الجسد الواحد إذا اشتكى منه عضو تداعى له سائر الجسد بالسهر والحمى
- «Aucun de vous ne devient véritablement croyant s`il ne désire pour son frère, ce qu`il désire pour lui-même » (Boukhari & Moslim).
لا يؤمن أحدكم حتى يحب لأخيه ما يحب لنفسه
- «La parole douce est une charité» (Boukhari & Moslim).الكلمة الطيبة صدقة                                            
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